

Liebe Mädchen und Jungen,
sehr geehrte Eltern, Großeltern, Urgroßeltern und Geschwister,
sehr geehrter Bürgermeister Herr Herfort,
sehr geehrte Frau Knopp mit ihren Erziehern aus dem „Spatzenhaus“,
sehr geehrte Gäste,

ich begrüße Sie alle recht herzlich zur diesjährigen Einschulungsfeier der Klassen 1a und 1b im Saal des „Haus Bergland“ hier in Wilthen.

Mein Name ist Frau Kaline. Ich bin die Schulleiterin unserer Pumphut-Grundschule Wilthen. Eine meiner schönsten Aufgaben ist es, ein Mal im Jahr die ABC-Schützen als Schüler unserer Schule aufzunehmen.

Unsere Feierstunde, liebe Kinder, sehr geehrte Gäste beginnt mit einem kleinen Programm, welches die Schüler aus der ehemaligen zweiten Klasse eingeübt haben. Sogar in den Ferien haben die Kinder geübt, ihre Texte gelernt und sich auf den heutigen Tag mit euch gefreut. Hört gut zu und habt viel Spaß! - **Programm** -

Ich bedanke mich ganz herzlich bei den Mädchen und Jungen der 3. Klasse. Ein großes Dankeschön auch an die Klassenlehrerin Frau Pfeiffer und Frau Hofmann, die die Tänze und Lieder mit den Schülern eingeübt haben.

~ Rede Bürgermeister ~

Liebe Eltern, meine lieben Erstklässler, sehr geehrte Gäste,
ich heiße euch alle ganz herzlich zur Einschulungsfeier unserer Schule willkommen!
Heute ist ein ganz besonderer Tag, denn für euch, liebe Kinder, beginnt ein neuer und aufregender Lebensabschnitt.

Ihr habt sicherlich schon viele spannende Geschichten über die Schule gehört und könnt es kaum erwarten, eure neuen Klassenkameraden und Lehrer kennenzulernen. Heute ist der Tag, an dem ihr offiziell Schulkinder werdet, und das ist ein Grund zum Feiern!

Liebe Kinder, die Grundschule ist ein Ort des Lernens, aber auch ein Ort des Lachens, der Freundschaften und der Abenteuer. Hier werdet ihr nicht nur Lesen, Schreiben und Rechnen lernen, sondern auch entdecken, was euch begeistert und interessiert. Ihr werdet neue Freunde finden, zusammenspielen und viele neue Dinge erleben.

1. Wer von euch hat sich heute Morgen ganz besonders gefreut, in die Schule zu kommen?
2. Wer kann mir erzählen, was er oder sie schon über die Schule gehört hat? Was glaubt ihr, was man hier alles lernen kann?
3. Wer ist dein Freund oder deine Freundin in der Klasse 1?
4. Was freut euch am meisten an der Schule?
5. Gibt es etwas, worauf ihr besonders gespannt seid?
6. Wer hat zu Hause schon Geschichten über die Schule gehört? Vielleicht von älteren Geschwistern oder Eltern? Was habt ihr da so gehört?
7. Wer möchte im Kindergarten bleiben? → Dank für die Zusammenarbeit mit dem Spatzenhaus und dem Team von Frau Knopp
8. Welche deiner liebsten Wegbegleiter hast du heute als Gast mitgebracht?
9. Hast du schon Geschenke erhalten?
- 10. Wer ist deine Klassenlehrerin? → Vorstellung der beiden Klassenlehrerinnen**

Liebe Frau König, liebe Frau Schroll, ihr habt die wichtige Aufgabe, diese jungen Menschen zu begleiten und ihnen die Freude am Lernen zu vermitteln. Ihr helft ihnen, ihre Talente und Fähigkeiten zu entdecken und sie dabei unterstützen, selbstbewusste und verantwortungsbewusste Persönlichkeiten zu werden.

Liebe Eltern, für Sie beginnt heute ebenfalls ein neuer Abschnitt. Wir wissen, dass die Einschulung Ihres Kindes ein bedeutender Moment ist, der mit vielen Emotionen verbunden ist.

Vor etwa sechs Jahren haben Sie Ihr Kind das erste Mal in den Armen gehalten. Sie haben ihr kleines Herzchen begleitet, wie es die ersten Worte gesprochen und die ersten Schritte gemacht hat. Sie haben Ihr Kind ermutigt, haben das kleine Händchen gehalten, wenn es unsicher war, und haben mit Ihrem Kind gefeiert, wenn es neue Dinge entdeckt und gelernt hat.

Heute geben Sie uns Ihr Vertrauen, dass wir diese Reise gemeinsam fortsetzen. Seien Sie versichert, dass wir hier an unserer Pumphut-Grundschule, dem Hort und dem Schulträger alles dafür tun werden, dass sich Ihr Kind wohlfühlt, gefördert und gefordert wird und eine unbeschwertere Schulzeit erleben kann. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir die Kinder auf ihrem Weg begleiten und unterstützen.

Lasst uns gemeinsam diese neue Reise beginnen und diese Schulzeit zu einer wunderbaren und unvergesslichen Zeit machen!

Ich wünsche euch, meine lieben Erstklässler, auf jeden Fall einen tollen Schulanfang, sowie eine schöne und erfolgreiche Schulzeit. Ich drücke auch beide Daumen dafür, dass der heutige Tag noch viele schöne Stunden und Überraschungen für euch bereit hält.

Den beiden Klassenlehrerinnen wünsche ich eine glückliche Hand, Kraft, Geduld und ganz viel Humor für die Ihnen anvertrauten Kinder.

Nun ist es soweit, dass wir gemeinsam ein neues Kapitel beginnen und mit Freude und Begeisterung in die Welt des Wissens eintauchen.

Ich wünsche uns allen eine fröhliche, glückliche und vor allem erfolgreiche Zeit bei uns in der Pumphut-Grundschule Wilthen. Ich freue mich auf Montag, wenn ihr in die Schule kommt.

Herzlichen Dank.

~ Zuckertütenübergabe ~